

Ressort: Entertainment

## Dominique Horwitz: Mit 14 fand ich Berlin grauenvoll

Berlin, 09.10.2015, 13:24 Uhr

**GDN** - Schauspieler Dominique Horwitz hat schon an vielen Orten dieser Welt gelebt und gearbeitet. Geboren und aufgewachsen ist er in Paris, mit 14 Jahren kam er nach Berlin und fand es "grauenvoll", sagte der 58-Jährige in einem Interview im "hr1-Talk".

Er dachte damals, er sei "im Land der Langweiler, von Spießern umgeben". Das habe sich später gegeben. Dennoch sei er bisher "zu faul" gewesen, die deutsche Staatsbürgerschaft zu beantragen. Sein Gastspiel als Regisseur bei den Bad Hersfelder Festspielen 2006 hat er weniger gut in Erinnerung: "Ich werde Bad Hersfeld mein persönliches Waterloo niemals verzeihen. Weil ich mich überhoben habe. Ich kam mit den Strukturen nicht klar, ich kam mit allem nicht klar." Seit zehn Jahren wohnt Horwitz in Thüringen, in der Nähe von Weimar. "Die Thüringer sind sehr treu. Sie springen einen nicht an vor Leidenschaft. Hat man sie aber gewonnen, hat man sie auf ewig."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-61417/dominique-horwitz-mit-14-fand-ich-berlin-grauenvoll.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)